

EDITORIAL

En mi condición de Decano de la Facultad de Ciencias Administrativas es para mí un privilegio presentarles, Decisiones: Revista Científica en Ciencias Económicas y Administrativas, un proyecto que surge de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Yacambú. Con este espacio, aspiro a que se convierta en un referente en el ámbito de las Ciencias Económicas y Administrativas, ofreciendo un foro para la difusión de investigaciones, ensayos y análisis críticos que nutran el conocimiento en estas áreas de conocimiento.

El nombre Decisiones sintetiza la esencia misma de la administración y la economía. Como Chiavenato nos recuerda, la organización es un sistema de decisiones en el cual cada individuo elige conscientemente entre alternativas. En economía y administración, esta capacidad de elegir y actuar es fundamental para el éxito organizacional y el progreso económico.

Nuestra revista está intrínsecamente ligada al enfoque educativo de la Universidad Yacambú, que se basa en la formación por competencias. Decisiones no solo busca ser un medio de difusión académica, sino que también refleja los principios y valores fundamentales de nuestro modelo educativo. Por esta razón el propósito de Decisiones será publicar investigaciones relevantes y actuales que aborden los desafíos económicos y administrativos de nuestro tiempo, y ofrecer recursos valiosos que apoyen la formación y el desarrollo continuo de estudiantes, profesores y profesionales en estas áreas del conocimiento.

Por último, estoy convencido que Decisiones será más que una revista; es un compromiso con la excelencia académica. En ese sentido, invito a todos los interesados a publicar en nuestra revista.

José E. Corrales V.
Director